

Alles abgesagt! Alles verboten! Corona überall!



Nicht mit uns!

Bei uns wird es jetzt richtig spaßig!



In den nächsten Wochen finden an der PHS Motto- Tage statt.

Mitmachen ist natürlich freiwillig und es soll auch nicht extra etwas neu gekauft werden. Also stöbert eure Kinderzimmer durch, fragt eure Familienmitglieder oder kramt in der Verkleidungskiste.

Montag, 23. November: „Mut zum Hut“

Sucht euch einen schönen, lustigen, großen, kleinen, witzigen, schaurigen, eleganten Hut und ab mit euch in die Schule.

Montag, 30. November: „Pyjama-Party an der PHS“

Heute müsst ihr euch nicht überlegen, was ihr anzieht. Lasst euren Schlafanzug doch einfach an- dann klappt das Lernen wie im Schlaf! Los geht's, ihr Schlafmützen!

Montag, 07. Dezember: „Heut' passt nix- ein bunter Mix“

Geblümt, gestreift, gepunktet und alle Farben kunterbunt gemischt- heute darf nichts zusammenpassen! Seid kreativ von Kopf (zwei verschiedene Frisuren?) bis Fuß (zwei verschiedene Schuhe, lustige Strümpfe?) und zeigt eure buntesten Hosen, Röcke, Leggings, Kleider und Pullover.

Montag, 14. Dezember: „Es weihnachtet sehr“

Kurz vor Weihnachten wollen wir Weihnachtsstimmung verbreiten: Weihnachtsmützen, Weihnachtspullover, weihnachtlicher Haarschmuck oder ein Weihnachtsmannkostüm- ihr habt die Wahl. Vielleicht begegnen wir auch dem ein oder anderen Weihnachtsengel?

Wir freuen uns, wenn ihr alle mitmacht! 😊

Euer PHS- Team

